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Oggetto: vertice G7 Italia – problematiche operatività e richiesta incontro. 

 

 Egr.i, 

in data 28 Aprile 2024 le scriventi OO.SS. del Vigili del Fuoco hanno chiesto l’attenzione dello Stato verso 

le condizioni operative del C.N.VV.F. in Puglia, allo scopo di poter assicurare l’elevato livello di servizio 

richiesto dal vertice in oggetto (allegato 1). 

Tale richiesta scaturiva dalla condizione dell’organico e del parco automezzi di soccorso della nostra 

regione, che possono essere definite drammatiche.  

Per quanto concerne il personale la Direzione Regionale VV.F., dopo non avere ottenuto l’auspicato rin-

forzo proveniente dal personale in procinto di trasferimento, chiesto dalle scriventi OO.SS., è riuscita a 

trovare il modo di assicurare la forza minima necessaria attraverso il raddoppio dell’orario di lavoro nei 

giorni del vertice. Per quanto concerne il parco automezzi, invece, non è stato possibile fare ancora nulla, 

perché l’Amministrazione Centrale non ha dato alcuna risposta alla richiesta delle risorse economiche ne-

cessarie inoltrata per tempo dalla Direzione VV.F. Puglia. Dalle informazioni iniziali, che indicavano una 

disponibilità di risorse sufficienti a rendere efficiente il parco automezzi regionale, attualmente non idoneo 

nemmeno a svolgere serenamente il Soccorso ordinario, figurarsi a garantire la sicurezza di un evento 

come quello in predicato, si è passati ad un silenzio incomprensibile dato il poco tempo rimasto! 
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Ci si aspetterebbe che in una simile occasione l’apparato di sicurezza e soccorso fosse ben definito e pronto 

in ogni senso ben prima dell’inizio del vertice ma, di fatto, a circa venti giorni dal G7 Italia, il Dipartimento 

VV.F. non ha ancora fornito risposte concrete alle richieste regionali e non c’è nulla di pronto! Ci si è ridotti 

allo stato in cui non è più pensabile manutenere gli automezzi di soccorso regionali, se non per una piccola 

parte, poiché il poco tempo rimasto non consentirebbe l’effettuazione delle tante e importanti riparazioni 

necessarie; è possibile affermare che è inattuabile renderli efficienti per tempo e che si dovrà provvedere 

diversamente (ci chiediamo come, data la situazione generale del parco automezzi del C.N.VV.F.!) 

Il personale VV.F. si domanda quali siano le intenzioni ed i piani del Dipartimento rispetto alla situazione 

qui esposta, per la quale chiediamo un immediato intervento delle autorità in indirizzo. 

Per quanto sopra si chiede a S.E. il Prefetto di Bari un incontro urgente per poter dettagliare com-

piutamente le gravi preoccupazioni qui riportate in modo sintetico. 

 
 
Certi di un riscontro inviamo Distinti Saluti. 

 

         FNS Cisl            CONAPO         UIL PA VVF         FP CGIL         CONFSAL VV.F.     U.S.B. PU   

     De Marco L.     Cacciatore G.         Santoro G.            Morelli T.               Capone L.         Pellerano L.    

pag. 2  


